

## HAUTERIVE

# Le Nordic Walking Club Hauterive en rando dans les Pouilles



**Le Nordic Walking Club Hauterive (NWCH) a fêté son 10<sup>e</sup> anniversaire en 2023. L'occasion idéale pour organiser de nombreuses activités dans la région mais aussi un certain nombre d'expéditions bien plus loin encore. Ce début octobre n'a pas manqué d'aventure pour le groupe composé de 18 membres du club altaripien. Une semaine de marche dans les Pouilles, au sud de l'Italie les attendait.**

Arrivés en avion à Bari, ville principale des Pouilles, toute l'équipe a d'abord été transférée à Alberobello, cité connue pour ses fameux trulli, des maisons rondes en pierres sèches calcaires avec un toit rond et pointu, construits autrefois avec les blocs ramassés dans les champs. Le lendemain, une première marche était organisée à Matera, en Basilicate, une ville troglodytique étonnante, au bord d'un canyon, dont les maisons creusées dans le calcaire avaient été quasiment abandonnées, avant de devenir la capitale européenne de la culture en 2019.

Le parcours les a ensuite conduits à marcher dans le Parc national du Gargano, avec son riche patrimoine archéologique et historique. Au néolithique, des mines de silex témoignent

de l'importance des échanges commerciaux de cette région qui ont duré jusqu'au Moyen Âge. Au détour des sentiers de marche, une succession de vues splendides sur la côte découpée les attendaient. Le groupe a eu l'occasion de visiter plusieurs petites villes côtières sur l'Adriatique, au nord et au sud de Bari (Mattinata, Vieste, Monopoli et Polignano a Mare) dont les quartiers anciens montrent une architecture fascinante.

A midi, les membres du NWCH sortaient du sac un pique-nique avec des produits locaux et le soir fut l'occasion de se régaler des délicieuses spécialités régionales. Ces 7 jours de randonnées très variés, d'un total d'environ 100 km, comprenaient des sentiers en forêt, des chemins agricoles entourés d'oliviers, de la montagne et des bords de plage, le tout dans des paysages grandioses.

Finalement, c'est autant la qualité du programme de ce voyage-rando proposé par Allibert Trekking, deux merveilleux guides locaux, que l'ambiance chaleureuse au sein du groupe qui ont assuré le succès total de ce voyage-rando du club dans les Pouilles.